

**Accumulez le pouvoir du silence et des actions élevées dans la banque de l'âge de confluence.**

**Avec le Shiv Mantra, transformez la conscience de « je ».**

Aujourd’hui, BapDada voit l’amour de tous les enfants de partout. Vous êtes tous également arrivés ici dans le viman de l’amour. Ce viman de l’amour vous permet très facilement d’atteindre Celui que vous aimez. BapDada voit que, aujourd’hui tout particulièrement, toutes les âmes absorbées dans l’amour se bercent dans les balançoires de l’amour de Dieu. BapDada aussi est absorbé dans l’amour des enfants de partout. L’amour de Dieu vous rend facilement sans corps, comme Lui le Père. Il vous emmène au-delà des sentiments primaires et vous permet de vous stabiliser dans le niveau et dans la forme avyakt. BapDada est content de voir chaque enfant dans un niveau égal au Sien.

Aujourd’hui, tous les enfants sont venus célébrer Shiv Ratri, Shiv Jayanti, l’anniversaire du Père et leur propre anniversaire. Bap et Dada, les deux, sont aussi venus de leur région pour célébrer votre anniversaire à tous. De tout le cycle, cet anniversaire, le vôtre et celui du Père, est tout à fait unique et très beau.

Les dévots célèbrent cette fête avec beaucoup d’amour et de sentiments de dévotion. Toutes les actions élevées que vous avez accomplies durant cette vie divine et toutes celles que vous continuez d’accomplir sont célébrées sous la forme d’un mémorial pendant un laps de temps limité, de façon temporaire. Cependant, c’est aussi la merveille des dévots. Voyez toute la merveille qu’il y a entre ceux dont les mémoriaux sont créés et ceux qui les célèbrent ! Au moins, ils sont doués pour vous *copier*, parce que ce sont vos dévots, n’est-ce pas ? Ainsi, ceux qui ont créé les mémoriaux ont reçu le fruit de votre grandeur comme une bénédiction. Vous faites vœu de pureté complète une seule fois pour toute une vie. Ils vous ont *copiés*. Ils font vœu de pureté pour une journée. Vous faites le vœu d’absorber une nourriture pure durant toute une vie tandis qu’ils font un jeûne d’une journée. Donc, aujourd’hui, à l’amrit vela, BapDada voyait que vos dévots, à vous tous, ne sont pas moindres. Leur spécialité a été également très bonne. Avez-vous donc tous fait un vœu ferme en ce qui concerne votre nourriture et votre boisson, en ce qui concerne la pureté des pensées de votre esprit, de vos paroles et de vos actions, ainsi que votre activité lorsque vous venez en contact ou en relation avec les autres et ce, pour toute votre vie ? Avez-vous fait un tel vœu ou seulement un petit peu ? La pureté est la fondation de la vie brahmique. C’est la base pour devenir digne d’adoration. C’est la base d’acquisitions élevées. Ainsi, toutes les âmes fortunées qui sont parvenues ici, vérifiez : « Ai-je fait un vœu ferme pour le festival de cette naissance, le vœu de devenir pur dans les quatre aspects ? ». La pureté ne concerne pas que la chasteté, mais il est question de pureté dans mes pensées, mes paroles, mes actions et aussi mes relations et connexions. Avez-vous fait ce vœu ferme ? Oui ? Ceux qui ont fait ce vœu ferme, pas un petit peu faible, levez la main ! Ferme ? Est-il bien ferme ? Dans quelle mesure ? Fluctuez-vous si quelqu’un tente de vous déstabiliser ? Fluctuez-vous ? Ne serez-vous pas déstabilisés ? Maya vient parfois, non ? Ne vient-elle pas ? Avez-vous dit adieu à Maya ? Lui donnez-vous parfois la permission de venir et donc, vient-elle ? Vérifiez : « Ai-je fait un vœu ferme ? Ai-je fait un vœu pour toujours ou seulement pour quelque temps ? Parfois, un petit peu, parfois beaucoup, parfois un vœu ferme et parfois un petit peu faible ? ». Il n’en est pas ainsi, n’est-ce pas ? En ce qui concerne votre amour pour

BapDada, vous pensez tous que vous en avez plus de 100%. Si BapDada vous demande combien d'amour vous avez pour Lui, vous levez tous la main avec entrain et enthousiasme. Rares sont ceux qui, au niveau de l'amour, ont seulement un certain pourcentage ; la *majorité* a cet amour. Vous avez réussi sur le plan de l'amour et BapDada admet que la plupart d'entre vous ont réussi dans ce domaine. Cependant, en ce qui concerne le vœu de pureté complète, pour ce qui est de l'exaucer dans les quatre aspects, pensées, paroles, actions et relations ou connexions, il y a un pourcentage. Que veut BapDada maintenant ? BapDada souhaite que vous teniez la promesse que vous avez faite de devenir égaux à Lui ; que l'image du Père soit visible sur le visage de chaque enfant, que toutes vos paroles soient égales à celles du Père. Chaque parole du Père devient une bénédiction. Les enfants, vous devriez donc *vérifier* : « L'image du Père se voit-elle sur mon visage ? ». Comment est l'image du Père ? Complète. Emplie dans tous les aspects. Ainsi, les yeux et le visage des enfants sont-ils comme ceux du Père ? Mon visage est-il constamment souriant ou montre-t-il parfois des signes de pensées, parfois l'ombre de pensées perdues, parfois de la tristesse, parfois les signes d'un grand labeur ? Vous n'avez pas un tel visage, n'est-ce pas ? Que votre visage soit toujours comme une rose. Il ne devrait pas être parfois comme une rose en fleur pour devenir ensuite autre chose. Dès votre naissance, BapDada vous a dit que Maya viendrait s'opposer à vous durant votre vie élevée. Cependant, c'est le *devoir* de Maya de venir et votre *devoir*, à vous, les âmes, vous qui avez fait vœu de pureté constante, est de chasser Maya de loin.

BapDada a vu que certains enfants ne chassent pas Maya de loin. Maya vient. Vous lui permettez de venir, c'est-à-dire que vous subissez son influence. Si vous ne la chassez pas de loin, Maya développe alors aussi cette habitude, parce qu'elle sait que vous lui permettrez de rester. Le signe que vous permettez à Maya de rester, c'est que lorsqu'elle vient, vous vous dites bien que c'est elle, mais que pensez-vous à ce moment-là ? « Nous ne sommes pas encore devenus complets ! Personne ne l'est. Nous sommes toujours en train de le devenir. Nous le deviendrons ». Vous commencez à parler au futur (« gué, gué » en hindi) et donc, Maya forge l'habitude de s'installer. Donc, aujourd'hui, vous célébrez l'anniversaire. Le Père vous bénit et vous félicite, mais sous quelle forme souhaite-t-Il voir chaque enfant, même celui qui occupe le *dernier rang* ? Le Père aime même l'enfant qui est au *dernier rang*. Il veut donc voir même le dernier enfant tel une rose, une rose en fleur, épanouie, et non une rose fanée. La raison pour laquelle vous vous fanez est un petit peu de négligence : « Cela se fera. J'y penserai. Je le ferai. J'y arriverai ». Ce langage « gué, gué » vous fait tomber. Donc, *vérifiez* : « Combien de temps s'est écoulé ? ». BapDada vous a déjà donné le signal que le temps avance, que l'heure se rapproche et que tout peut arriver de façon soudaine. Ce n'est pas qu'Il vous donne le signal maintenant, Il vous l'a déjà donné. Il est nécessaire que vous restiez *toujours prêts* et *en alerte, vigilants*, pour un tel moment. Afin de rester *en alerte*, *vérifiez* : « Mon esprit et mon intellect sont-ils toujours *propres et clairs* ? ». Ils doivent être *propres* ; ils doivent être *clairs*. Pour cela, pour être victorieux à ce moment-là, il est essentiel que vous ayez les deux pouvoirs : « *catching power* » le pouvoir de *capter* et « *touching power* », le pouvoir d'être *touché* dans votre esprit et votre intellect. Des circonstances telles doivent venir où même si vous vous trouvez éloignés, vous serez en mesure de *capter* les signaux du Père, les *directives* et l'aspect de shrimat que vous devrez recevoir, si votre esprit et votre intellect sont *propres et clairs*. Vous serez « touchés », inspirés : « Voilà ce que je dois faire ; je ne dois pas faire cela ». Par conséquent, BapDada vous a déjà dit : « Accumulez le pouvoir du silence autant que vous le voulez ». Vous devriez être en mesure de *contrôler* votre esprit et votre intellect comme et quand vous le voulez. Les pensées perdues ne devraient même pas toucher vos rêves. Vous devez exercer un tel *contrôle* sur votre esprit. C'est pourquoi il existe ce proverbe qui dit que « si vous conquérez votre esprit, vous conquérez le monde ». Volez, par exemple, les organes physiques, vos

mains : vous pouvez les faire fonctionner selon vos ordres, comme et quand vous le souhaitez. De même, le *pouvoir de maîtriser* l'esprit et l'intellect devrait apparaître dans l'âme à tout instant. Il ne faudrait pas que vous en fassiez l'expérience au moment où vous êtes en yoga, mais que, dans l'action ou lorsque vous venez en relation ou dans des échanges avec les autres, cette expérience diminue. Des *tests* viendront de façon soudaine parce que vous devez passer ces différents *tests* avant *l'examen final*.

Ainsi, quelle spécialité aurez-vous en ce jour *d'anniversaire* ? Accumulez le pouvoir du silence autant que possible. En une seconde, perdez-vous dans l'expérience du *doux silence* parce que, en ce qui concerne la science et le silence, la science va dans des extrêmes. La victoire du pouvoir du *silence* sur la *science* apportera la transformation. Avec le pouvoir du silence, vous serez en mesure d'apporter votre coopération à n'importe quelle âme, même éloignée. Vous pouvez apaiser un esprit qui erre. Vous avez vu Brahma Baba : dès qu'un enfant tout particulièrement aimé fluctuait ou réglait un compte karmique physique, Baba se levait tôt le matin et donnait sakaash par le biais du pouvoir du silence et cette âme en faisait l'expérience, le sentait. Ainsi, à la fin, vous devrez donner la coopération de ce silence. Etant donné les circonstances, faites bien attention à cela. C'est seulement en ce moment que la banque vous est ouverte pour accumuler le pouvoir du silence et le pouvoir des actions élevées. La banque pour accumuler n'existe dans aucune autre vie. Si vous n'accumulez pas maintenant, ensuite la banque n'existera plus, alors où accumulerez-vous ? Par conséquent, vous pouvez créditer votre compte autant que vous le voulez maintenant. En général, les gens disent : « Fais maintenant ce que tu dois faire ; pense maintenant à tout ce à quoi tu dois penser ». Tout ce à quoi vous pensez maintenant restera sous la forme de pensées alors que dans quelque temps, quand votre limite du temps se rapprochera, la pensée sera transformée en repentir : « Si seulement j'avais fait ceci ; j'aurais dû le faire... ». Cette pensée ne restera pas à l'état de pensée ; elle se transformera en repentir. C'est pourquoi BapDada vous fait signe à l'avance. Quoi qu'il arrive, absorbez-vous dans le pouvoir du *silence* en une seconde. Ne dites pas : « Je suis en train de faire cet effort ». Vous pouvez faire des efforts pour accumuler en ce moment.

BapDada vous aime, les enfants. BapDada souhaite ramener chaque enfant avec Lui. La promesse est que Baba restera avec vous et repartira avec vous. Pour que cette promesse soit tenue, ce sont ceux qui deviennent égaux au Père qui peuvent repartir avec Lui. Les doubles étrangers aiment marcher main dans la main. Votre main devrait donc être dans la main de shrimat. Shrimat, les instructions du Père et vos propres directives, manmat, doivent être main dans la main. Donc, en est-il bien ainsi ? Aujourd'hui, vous êtes venus célébrer l'anniversaire, n'est-ce pas ? BapDada est content et Il a aussi l'ivresse spirituelle que Ses enfants soient toujours enthousiastes et célèbrent constamment une fête. Célébrez-vous une fête chaque jour ou seulement les jours spéciaux ? L'âge de confluence en soi est une fête. C'est l'âge des festivités. Aucun autre âge n'est comme l'âge de confluence. Vous avez donc tous l'entrain et l'enthousiasme que vous devez vraiment devenir égaux au Père, n'est-ce pas ? Oui ? Vous devez le devenir. Ou alors, allez-vous y réfléchir ? Pensez-vous que vous le deviendrez dans le futur, que vous ferez ceci ou cela dans le futur ? Vous ne direz pas « gué, gué », c'est-à-dire vous ne parlerez pas au futur, n'est-ce pas ? Ceux qui se disent qu'ils doivent le devenir, levez la main ! Vous devez le devenir. Il se peut que vous deviez renoncer à quelque chose. Qu'il vous faille faire de la tapasya. Etes-vous prêts à renoncer à tout ce à quoi vous allez devoir renoncer ? Quel est le plus grand renoncement ? Dans le renoncement, le plus grand obstacle est créé par un seul mot. Dans votre renoncement, votre tapasya, votre désintérêt, votre désintéret illimité, dans tout cela, un seul mot fait

obstacle. Vous le connaissez déjà. Quel est ce mot ? « Je ». Le « je » de la *conscience du corps*. C'est pourquoi BapDada a dit : « Dès que vous prononcez le mot « mon », de quoi vous souvenez-vous en premier ? « Mon Baba (Mera Baba) ». C'est « Mon Baba », n'est-ce pas ? Vous dites : « mon » pour autre chose, mais en prononçant ce mot, vous avez développé l'habitude de dire en premier : « Mon Baba ». De même, dès que vous prononcez le mot « je » ou « moi », tout comme vous n'oubliez jamais « Mon Baba », vous devriez vous souvenir de l'âme : « Qui suis-je ? Une âme. Moi, l'âme, je fais ceci ». « Je » et « mon » : le limité s'est transformé en illimité. Est-ce possible ? Oui ? Au moins, acquiescez de la tête ! Forgez cette habitude. Dès que vous dites « je », souvenez-vous de l'âme. Ensuite, lorsqu'il y aura la conscience de « je », vous vous souviendrez instantanément d'un mot : qui est *Karavanhar* (Celui qui vous inspire à agir). « Le Père *Karavanhar*, m'inspire à agir ». Au moment de tout faire, souvenez-vous toujours du mot *Karavanhar*. Ainsi, il n'y aura pas de conscience de « Mon, ma, mes » : « Mes idées, mes responsabilités ». Parfois, vous avez l'ivresse de vos responsabilités : « Mon devoir, mon travail... », mais qui est le Donneur, Celui qui vous a donné ce travail à faire ? Ces responsabilités sont un cadeau de Dieu. Est-ce bien de penser « je » ou « mon » pour un cadeau de Dieu ?

BapDada veut voir le résultat de chaque endroit. Durant ce mois, rendez votre *nature naturelle* telle – parce qu'on ne peut pas changer rapidement une *nature naturelle* – rendez votre *nature naturelle* telle que Baba vous l'a dit : les vertus du Père devraient se voir sur votre visage ; les instructions du Père, shrimat, devraient se voir dans votre activité. Votre visage devrait être toujours souriant. Votre façon d'être devrait être de rester contents et de rendre tout le monde content. Dans chaque action, il devrait y avoir *l'équilibre* entre karma et yoga. Certains enfants disent de très belles choses à Baba. BapDada devrait-il vous dire de quoi il s'agit ? Ils disent : « Baba, comprends simplement que c'est ma nature. Ce n'est rien d'autre, c'est juste que ma nature est ainsi ! ». Que devrait répondre BapDada à cela ? Est-ce ma *nature* ? Certains disent : « C'est ma façon de parler. Je ne me mets pas en colère, mais c'est ma façon de parler. J'ai parlé fort, mais je ne me suis pas mis en colère. J'ai juste parlé un petit peu fort ». Voyez un peu combien tout ce qu'ils disent est très doux ! BapDada dit : « Ce n'est pas bien de dire « mon, ma » pour ce à quoi vous vous référez comme étant « votre *nature* ».

Quand vous dites : « ma nature », s'agit-il de votre nature ou de celle de Ravan ? Votre nature est celle de la période éternelle, celle de la période originelle, de la période où vous êtes dignes d'adoration ; c'est-à-dire votre *nature originelle*. C'est parce que vous dites : « Mon, ma, mes », pour ce qui appartient à Ravan que vous êtes incapables de vous en débarrasser. Vous avez gardé comme étant vôtre ce qui ne vous appartient pas. Considère-t-on que c'est bien de garder précieusement en secret quelque chose qui ne nous appartient pas ? Alors pourquoi considérez-vous la *nature* de Ravan ou de n'importe qui d'autre comme étant vôtre ? Certains disent avec beaucoup d'ivresse : « Ce n'est pas ma faute ; c'est juste ma *nature* ». Ils tentent même de rassurer BapDada. Alors, allez-vous célébrer la cérémonie de clôture pour cela ? Oui ? Dites-le du fond du cœur. Faites-le avec votre esprit. Dès lors que votre esprit le veut, tout est possible. Acceptez cela dans votre esprit : « Ce n'est pas ma *nature*. Cela appartient à quelqu'un d'autre et je ne dois pas le garder ». Vous êtes morts vivants, non ? Est-ce votre *nature brahmique* ou votre vieille *nature* ? Avez-vous donc compris ce que veut BapDada ? Vous pouvez vous divertir, vous pouvez danser et jouer, mais... il y a un « mais ». Tout en faisant toutes choses, vous devez devenir égaux au Père. Comment pouvez-vous repartir à la maison avec le Père sans devenir égaux ? Il vous faudra alors attendre à la *douane*, dans la terre de *Dharamraj* ; vous serez incapables de repartir avec le Père. Donc, faudrait-il voir le résultat après un mois ? Les Dadis, répondez ! Devrait-on voir à ce moment-là ? Répondez ! Donc ferez-vous attention pendant un mois ?

Si vous y faites attention pendant un mois, cela deviendra *naturel*. Ne manquez pas un seul jour durant ce mois. Les Dadis vont-elles endosser la responsabilité pour cela ? Tous ensemble, tendez votre main de coopération en ayant des bons souhaits et des sentiments purs les uns pour les autres. Lorsque quelqu'un tombe, vous lui tendez la main avec beaucoup d'amour afin de l'aider à se relever. Ainsi, avec la main des bons souhaits et des sentiments purs, en coopérant les uns avec les autres, continuez à les faire avancer. OK ? Vous ne vérifiez pas autant que vous le devriez. Vous agissez et ensuite, vous vérifiez, mais l'action est déjà accomplie alors, n'est-ce pas ? Donc, commencez par penser et ensuite agissez. Vous ne devez pas agir en premier et réfléchir ensuite. Non. Pensez et ensuite, agissez.

Quel exercice BapDada veut-il que vous fassiez à présent ? En une seconde, que chacun devienne une incarnation du pouvoir du silence ; un esprit concentré et un intellect concentré. Durant la journée, prenez une seconde ici et là, de temps en temps, et exercez-vous ainsi. Dès que vous avez une pensée de *silence*, devenez-en les incarnations. Vous devez prendre le temps pour cela. Exercez-vous simplement pendant une *seconde* – le silence. *Achcha*.

A vous toutes les âmes fortunées de partout qui célèbrent leur anniversaire ; à ceux qui maintiennent leur enthousiasme et célèbrent la fête de l'âge de confluence ; à tous les enfants qui continuent à voler avec les ailes de l'entrain et de l'enthousiasme ; aux enfants *mahavir* qui rendent constamment leur esprit et leur intellect expérimentés dans un niveau stable et concentré ; aux enfants qui suivent le Père et donnent une forme concrète à leur enthousiasme pour devenir égaux ; à ceux qui sont toujours remplis d'amour et coopératifs les uns envers les autres ; à ceux qui donnent du courage aux autres et leur permettent de recevoir la bénédiction de l'aide du Père ; aux enfants qui sont des donneurs de bénédictions et de grands donneurs, BapDada donne Son Amour, Son Souvenir et des millions et des millions de félicitations. Félicitations !

**Bénédiction:** Puissiez-vous être dans un niveau illimité de retraite et engagés en restant dans la solitude et le souvenir.

Selon l'heure présente, vous êtes tous proches de votre niveau de retraite. Ceux qui sont dans leur niveau de retraite ne se livrent pas à des jeux puérils. Ils restent constamment absorbés dans la solitude et le souvenir. Vous tous qui êtes dans votre niveau illimité de retraite restez constamment absorbés dans les profondeurs de l'Unique ; autrement dit, vous restez constamment dans la solitude. De plus, vous devez continuer à vous souvenir de l'Unique et devenir les personnifications du souvenir. L'espoir pur de BapDada pour vous tous, les enfants, est que vous soyez à présent comme le Père. Restez constamment absorbés dans le souvenir. Être égal veut dire être absorbé : c'est le signe du niveau de retraite.

**Devise:** Quand vous ferez un pas de courage, le Père, fera mille pas d'aide.

\*\*\* Om Shanti \*\*\*

**Signal Avyakt : A présent, ayez la préoccupation profonde de devenir complets et karmateet.**

De même que seul le son « Mon Baba » franchit toutes les lèvres pour le Père, qu'il y ait cette *bhavna* (ces bons sentiments) et cette réalisation pour chacune d'entre vous les âmes élevées. Que chacune éprouve ce sentiment d'appartenance. Que tous vous considèrent comme ceux qui nourrissent à leur égard des pensées pures et positives et qu'ils vous voient comme leurs compagnons coopératifs. C'est

ce qu'on appelle être égal au Père et siéger sur le trône du cœur, dans le niveau *karmateet*.

**NB :** Nous sommes le 3ème dimanche du mois, jour de la Méditation Internationale. De 18h30 à 19h30, tous les frères et sœurs Raja Yogis *tapaswi* méditeront collectivement. Au moment de ce yoga spécial, soyez stables dans la forme de lumière et de pouvoir et, étant au centre du front et invoquant Baba, faites l'expérience de la forme combinée et faites le service de propager partout des rayons de lumière et de pouvoir.